

Fの集団が駅南をジャック

～令和6年度 LOVE LOCAL FUJIEDA 事業 第12弾～

要約すると

- 駅南にて「Fの集団が駅南をジャックさせていただきます。on て～しゃばストリート」を開催
- コスプレイヤーがまちに溢れ、駅南地域一帯が賑わいました

1月25日(土)、駅南口周辺を会場に「Fの集団が駅南をジャックさせていただきます。on て～しゃばストリート」を開催しました。

「Fの集団」は、藤枝を盛り上げるために結成された団体で、イベントの企画・運営だけでなく、毎月第3日曜日に駅周辺のごみ拾い活動をしています。

中心市街地では初となる今回のコスプレイベントは、コスプレイヤーがまちに繰り出し、駅南をジャックするというユニークなコンセプトのもと、駅南の各所にコスプレイヤーが登場。コスプレにあまり馴染みのない市民の方からも「かわいい」「華やかで素敵」など、コスプレイヤーと気軽にコミュニケーションを取り、交流する機会が多くありました。

BiVi藤枝内では、地域貢献活動の一環として、フリーエース美容学校の学生による無料のヘアセット&メイクの体験イベントが行われました。コスプレイヤーだけでなく、こどもから大人までたくさんの方が体験し、好評いただきました。

駅南広場や駅南公園など、各スポットをイベント会場としたことで回遊が生まれ、地域一帯の賑わいにつながりました。

今年度は、計12回の全てのイベントを大成功で終えることができました。来年度も様々なイベントを実施していきますので、皆様のお越しをお待ちしています。



藤枝市中心市街地活性化推進課

しずおか中部の生活・創造拠点を目指します

